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O Vereador Marcelo Schroer, MDB, disse que hoje sairá um pouco do protocolo e 
saudará, inicialmente, a quem os assiste aqui, nossos produtores rurais, nossas 
pessoas que produzem dia a dia, alimentação, enfim, que fazem o nosso agro girar. 
Saudou o Valmir, presidente desta Casa, e em nome de Valmir, seus colegas 
vereadores, assessor Fábio e assessora Andréia.  Iniciou falando um pouco da sua 
alegria de ter recebido nessa Casa o projeto 43, que isenta, que é a remissão do IPTU. 
Disse que pelo menos foi reconhecido o que já falou no ano passado, porque entrou 
com a emenda para isentar o IPTU e, infelizmente, no ano passado não foi feito, mas 
agora está sendo feito. Segundo ele, antes tarde do que nunca, que bom. Agradeceu 
ao Executivo por ter feito isso, lamentando por não ter feito alguma coisa a mais, que 
também foi um pedido que fez. Afirmou que se não quisesse isentar o IPTU, no ano 
passado que falaram, que desse até um mil reais para cada família que foi atingida, e 
dentro disso, os agricultores também seriam contemplados. Comentou que, 
infelizmente, nesta leva aqui, os agricultores não foram contemplados, sendo assim, 
acha que ainda existe uma forma de tentar ajudar um pouco os agricultores, que 
perderam muita coisa, perderam sementes, perderam silagem, perderam pastagem, 
perderam animais, enfim, sabem de tudo o que aconteceu. Lamentou, dizendo que é 
triste a gente saber que todo mundo precisa, precisa ter força para recuperar tudo de 
novo. Após, disse que também gostaria de falar sobre o projeto 41, das horas máquina, 
que o município vai dar a todo mundo, sem cobrar. Falou que nada mais do que justo 
isso também, porque é difícil para o agricultor se manter no agro e as dificuldades que 
existem. Afirmou que queria deixar isso registrado e dizer a todos que sentem muito, 
pois ainda há várias e várias coisas para fazer dentro do nosso município e é hora de 
se unir, de trabalhar em conjunto, de um ajudar o outro, de realmente não pensar em 
rivalidade política, de gênero, ou igreja, ou religião, enfim, precisam trabalhar em 
conjunto. Falou que é hora de se unir e buscar recursos para que possam recuperar a 
cidade, recuperando a cidade, precisam também pensar que precisam recuperar os 
acessos, nosso Vale todo, porque todo o Vale foi muito atingido. Salientou que é uma 
busca incansável de recursos para poder deixar o Vale de novo bem organizado, e é 
um Vale pujante que sempre, sempre, sempre tinha uma das melhores economias do 
estado do Rio Grande do Sul e é isso que precisam buscar. a de dívidas. 


